

Más aspirantes se suben al *barco* del Frente

Enrique de la Madrid e Israel Rivas, vocero del movimiento a favor del abasto de medicinas para niños con cáncer, se registraron para contender en la interna de la oposición. / 4 y 5

CONFÍA EN CONSEGUIR LAS FIRMAS

De la Madrid se apunta a contienda

Poner fin a la polarización en el país, objetivo

**POR HÉCTOR FIGUEROA,
DAVID VICENTEÑO
Y ENRIQUE SÁNCHEZ**

El exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero, se inscribió como aspirante para encabezar al Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD, al enterar su decisión en las oficinas de la coalición opositora, ubicadas en la Torre Azul de Paseo de la Reforma.

El también hijo del expresidente de la República, Miguel de la Madrid Hurtado, dijo que una de sus principales banderas será poner fin a la polarización que ha dividido a los mexicanos en los últimos cinco años.

“Porque yo no creo en la polarización, si los mexicanos naturalmente estuviéramos polarizados, no necesitarías a alguien, todos los días, en la mañana, recordándonos que nos tenemos que pelear. Una de mis ideas, consignas, es un México unido, porque unidos vamos a resolver nuestros problemas.

En medio de consignas de sus simpatizantes que coreaban: ¡Presidente, Presidente!, De la Madrid se mostró confiado en conseguir 150 mil firmas de apoyo para continuar en el proceso para ser candidato presidencial del

Frente Opositor.

Por otro lado, dijo que al criticar el proceso que lleva a cabo la oposición el presidente López Obrador ha de estar aburrido o mal informado.

“Por qué se mete el Presidente en esto, ha de estar aburrido”, dijo.

En su registro también en la sede del PRI dijo “me siento en casa y en familia”.

“Porque el PRI que yo conozco es el que nos ayudó a pasar de los caudillos a las instituciones y hoy somos un país de instituciones precisamente gracias al PRI”, indicó.

Y ya vieron: la polarización no sirve de nada, no trajo medicinas, no trajo comida, no trajo seguridad, no trajo bienestar, no trajo futuro.”

ENRIQUE DE LA MADRID

PRECANDIDATO PRESIDENCIAL



Foto: Elizabeth Velázquez

Enrique de la Madrid se suma a los aspirantes que buscan la candidatura opositora.

